

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah penulis melakukan penelitian mengenai peranan zakat produktif dalam pemberdayaan usaha ternak di LPUQ Jombang maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Persyaratan Mustahik penerima dana Sentra Ternak mandiri adalah mereka yang tergolong fakir miskin, dan memiliki kriteria sebagai berikut: berdomisili di jombang, memiliki ketrampilan berternak, bisa mengemban amanah, siap mngelola dan mengembangkan ternak, wajib menabung sebelum ternak diberikan yaitu sebesar 5000/bulan. Persyaratan tersebut adalah untuk melihat kesungguhan mustahik dalam mengemban amanah yang di berikan.
2. Peranan Zakat produktif dalam pemberdayaan usaha ternak cukup membantu mustahik dalam memenuhi kebutuhan sehari - hari. keberhasilan yang diperoleh mustahik di sebabkan karena kegigihan dan kesabarannya selama ini. Tak bisa di pungkiri, sebagian dari mustahik ada yang mengalami kegagalan. faktor diantaranya adalah karena kurangnya pengawasan, kandang yang kurang bersih, faktor kesehatan ternak yang diabaikan, faktor keteledoran, dan juga faktor pengetahuan yang minim untuk mengelola ternak.

## B. Saran

Dalam hal ini peneliti memberikan saran tentang permasalahan yang ada di Lembaga LPUQ Jombang, dengan harapan mekanisme pengelolaan Zakat dan Program yang sudah terealisasi bisa berjalan dengan baik.

1. Mekanisme penghimpunan dana yang ada di LPUQ Jombang perlu di tingkatkan, agar realisasi program yang ada lebih meningkat. Sosialisasi lembaga perlu di kembangkan lagi, dengan menambah sarana media televisi untuk mengenalkan LPUQ kepada masyarakat luas.
2. Pemilihan mustahik harus benar – benar tepat, agar penerapan program Sentra Ternak Mandiri bisa terealisasi dengan sesuai harapan, perlu adanya pembinaan yang lebih baik lagi agar mustahik benar benar paham dengan masalah peternakan.pembelian bibit sebaiknya di pasrahkan saja kepada ketua kelompok,melihat mereka lebih tau tentang keadaan di lapangan.kerena jika menggunakan jasa blantik, sangat beresiko tentang kualitas ternak tersebut.
3. Agar mustahik benar-benar menjalankan amanah sesuai yang diharapkan, lembaga perlu memberikan penyuluhan rutin setiap bulan untuk melihat perkembangan ternak, karena tingkat pemahaman mustahik tentang peternakan tidak sama maka perlu adanya bimbingan dan pengawasan yang berkesinambungan.